

20 horas de trabajo continuo por el Combeima

Nos encontramos en la captación del río Combeima, nuestra fuente principal que abastece el suministro de agua a toda la ciudad de Ibagué. Completamos más de 20 horas continuas de trabajo arduo con todo el equipo operativo de nuestra empresa, con todo el personal, maquinaria tratando de restablecer la prestación del servicio, después del fenómeno del niño, donde tuvimos reducciones de caudales por más del 40%, todo este material que quedó en la Cuenca del río Combeima después de unas lluvias fuertes que tuvimos el fin de semana. Tuvo un barrido y lo conllevó a que todo este material de arrastre nos pasara y nos colapsara la captación de la bocatoma Combeima. Continuamos aquí trabajando día y noche para poder recuperar la prestación del servicio para nuestros ibaguereños. Los invito a mantener calma, estamos trabajando, confíen en la única empresa de ustedes, en la empresa de los ibaguereños, Ibal contigo. **-Erika Palma, gerente del Ibal.**